## PRAESIDIUM NUESTRA SEÑORA DEL PERPETUO SOCORRO - Bogotá - Parroquia San Roque

Apostolados y frutos: Se pretende ayudar a diferentes poblaciones en especial adultos mayores que viven solos y sin familiares cerca para acompañarlos. Hemos logrado que muchos de ellos no tengan que desplazarse solos a cirugías, citas y a reclamar medicamentos por las largas filas, hacemos el acompañamiento, visitamos adultos mayores con el rezo del Santo Rosario y la Coronilla de la Divina Misericordia. Ya se tienen contactos y se puede hacer el acompañamiento. Avances: La perseverancia para seguir con nuestros diferentes apostolados y la evangelización de 28 familias, una vez al mes en la parroquia, se les enseña la importancia de la Virgen. Reclutamiento de jóvenes: Con jóvenes no hemos trabajado porque no llegan a la parroquia. Extensión: El padre se reunió con los párrocos de las parroquias cercanas y le dijeron que quedaba la inquietud; son barrios de difícil acceso como la Parroquia del barrio San Bernardo y el Voto Nacional. Dificultades: Falta de hermanos para asumir los cargos en la oficialidad porque trabajan los sábados.

## COMITIUM MARÍA CAUSA DE NUESTRA ALEGRÍA - Bogotá - Parroquia Cristo Rey

Apostolados y frutos: Trabajo con soldados y sus familias en el hospital militar, trabajo con niños y jóvenes en semana santa y el grupo semanal, rosarios en parques, visitas a enfermos, hogares geriátricos, hospitales, entronización del Sagrado corazón de Jesús y contactos callejeros. Visitas a fundaciones de alcohólicos y drogadictos. Visitas a hogares con la imagen de la Virgen. Se ha logrado por medio del contacto personal en cada una de las poblaciones un acercamiento a la Iglesia, la oración y a los sacramentos. Avances: Se realizó el primer retiro espiritual del año para todo el Comitium en una Parroquia donde no hay Legión y se tiene la autorización del Padre para realizar la extensión. Se inició el proceso de catequesis de preparación para la Consagración a Jesús por María y a la fecha del Senatus iríamos en la catequesis #24. Ya se realizó la primera extensión general del año. Para la cual se entregó un paquete de material a cada Praesidia afiliado a nuestro Comitium incluyendo a cada Praesidia de las Curiae afiliadas y uno en formación de una las Curiae. Ya se tienen socios en período de prueba. Vamos en el tercer encuentro legionario virtual, de cuatro que están programados. Sobre la espiritualidad del oficial en cada uno de los cargos. Guiados por un Legionario con experiencia de 28 años, joven Argentino. Muy enriquecedores. Reclutamiento de jóvenes: Se lograron enviar siete participantes al encuentro nacional juvenil a Villavicencio. Se está trabajando en la formación de un semillero legionario en una parroquia y se está preparando el encuentro infantil y juvenil legionario del Comitium en el segundo semestre. Extensión: Se programaron 2 jornadas de extensión en el año, para todo el Comitium y se entregó material para hacerlo. Ya se realizó la primera; reclutando activos y auxiliares. Composición del Comitium: Cuentan con 3 Praesidia, 2 semilleros en formación, 3 Curiae; 16 Praesidia de adultos. En formación 2 Praesidia de adultos y un semillero. Dificultades: Inasistencia al consejo superior, asumir cargos y enfermedad.

## REGIA ASSUMPTA AL CIELO - Bucaramanga - Casa de la Legión.

Apostolados y frutos: Los consejos de la Regia en su mayoría continúan realizando visitas a enfermos, asilos y a hogares; en los que buscan acercarse a cada hermano y compartir y dar consuelo a través del rezo del santo rosario, la Curia juvenil dirige el rosario al parque y hacen apostolado con los miseritos, un consejo reporta realizar la librería ambulante; además rezan el santo rosario en los meses de mayo y octubre, profundizando en la devoción a la Virgen María. Un Comitium ha conformado dos semilleros y un Praesidium. Avances: La Regia a inicio de año planteó realizar dos proyectos: 1. Hacer una misión con el Comitium María guía de los Peregrinos en los barrios Granjas de Provenza y cristal bajo; el cual ya se llevó a cabo y 2. ordenar los consejos de acuerdo a las jurisdicciones de arciprestazgos y vicarias; que está pendiente. Reclutamiento de jóvenes: La Regia cuenta con una Curia Juvenil, es la encargada de

## **INFORMES DEL MES DE AGOSTO 2025**

la extensión, participaron en el encuentro juvenil legionario en Villavicencio. Tienen como proyectos hacer una misión en el barrio Nariño y organizar expo carisma en la parroquia Niño Jesús. Extensión: Se han realizado dos extensiones en los Comitia de Floridablanca, logrando reclutar socios auxiliares, formación de un Praesidium y que varias personas retornaran a la iglesia católica. Composición de la regia: 3 Praesidia afiliados directamente; 90 praesidia que se distribuyen entre varios comitia., Curiae 3; una curia juvenil y se compone de 2 semilleros, las Curiae adultas no aportaron información. Dificultades: Falta de compromiso de los oficiales, y socios para asistir a los eventos convocados por la arquidiócesis; la renuencia de los hermanos a servir en los cargos de las oficialidades.

en al recer encuente legionario viztual. Ne cual ni qua están programados, fizitor la reprilitablica del